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Formulaire de candidature 2020 
[bookmark: _GoBack]2020 Application form



1.RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS
Administrative data
2. RENSEIGNEMENTS ACADEMIQUES ET PROFESSIONNELS
Academic and Professional Information
3.DESCRIPTION DE LA RECHERCHE DOCTORALE
Description of the PhD research project
4. RENFORCEMENT DES CAPACITES UNIVERSITAIRES
Building University Capacity
5.MISE EN ŒUVRE DE LA BOURSE DE DOCTORAT 
Implementation of the PhD fellowship
6. ANNEXES A JOINDRE AU DOSSIER DE CANDIDATURES
Documents to attach to the application form


	1. RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS / ADMINISTRATIVE DATA

	Nom (de jeune fille pour les femmes mariées)                            
Last name (maiden name)
	 

	Prénom(s)  
First name(s)
	

	Genre
Gender
	 

	Nationalité  
Nationality 
	 

	Lieu et date de naissance 
Place and date of birth 
	 

	Adresses 
Address(es)
	 

	Adresse postale 
Mailing address
	 

	Courrier électronique  
E-mail
	 

	N° téléphone portable 
Mobile number
	 



	1.1. Connaissances linguistiques /  Language skills

	Langue
Language
	Comprendre
Listening skills
	Parler
Speaking skills
	Ecrire
Writing skills

	Français
French
	
	
	

	Anglais
English
	
	
	

	Espagnol
Spanish
	
	
	

	Autre (préciser)
Other (specify) 
	
	
	




	2. RENSEIGNEMENTS ACADEMIQUES ET PROFESSIONNELS ACADEMIC AND PROFESSIONAL INFORMATION

	2.1. Etudes universitaires suivies / Academic records

	Année
Year
	Institution
Institution
	Diplôme obtenu
Degree
	Résultat
Grade (GPA)
	Financement
Funding

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	


	2.2. Expérience professionnelle du candidat ou de la candidate après ses études universitaires /Professional work experience after his/her University studies


	Période
Period
	Employeur
Employer
	Ville, Pays
City, Country
	Fonction
Position

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	

	
	
	
	




	2.3. Description des activités professionnelles actuelles (enseignement, recherche, etc.) / Description of current professional activities (teaching, research, etc.)










	2.4. Réalisations scientifiques antérieures / Previous achievements and scientific references


Veuillez lister vos publications dans des revues avec ou sans évaluation par pairs, compte-rendu de congrès, (chapitres de) livres, ainsi que les communications dans le cadre de colloques internationaux et les prix scientifiques obtenus. Le cas échéant, joindre la liste des publications en annexe.

 Please list all of your publications in peer-reviewed and non-peer-reviewed journals; conference abstracts; books and book chapters; contributions at international conferences; scientific awards and prizes. If necessary, attach a list of publications













































	3. DESCRIPTION DE LA RECHERCHE DOCTORALE / DESCRIPTION OF THE PHD RESEARCH PROJECT

	3.1. Diplôme souhaité /Degree for which application is being made



 Le candidat·e souhaite obtenir le titre de Docteur à l’UCLouvain
The applicant wishes to complete his/her PhD at UCLouvain

 Le candidat·e souhaite obtenir le titre de Docteur dans son institution d’origine.
The applicant wishes to complete his/her PhD at his/her home institution.

	3.2. Intitulé de la recherche / Research title








	3.3. Bref résumé (5 lignes max) / Short abstract (max. 5 lines)

















Domaine(s) scientifique(s)
Area(s) of research
Liste des domaines scientifiques à utiliser :
List of research areas to be used:
http://www.uclouvain.be/cps/ucl/doc/recherche/documents/fichesdomaines.pdf







Mots-clés (maximum 5, caractérisant votre recherche)
Keywords (maximum 5, describing your research)






	3.4. Projet de recherche / Research proposal 



1) L’état de la question et le positionnement par rapport à l’état de l’art
Current state of knowledge and position of the project with respect to the state-of-the-art












2) Les objectifs du projet et les hypothèses de travail  
Project objectives and working hypotheses


















3) La méthodologie et les étapes significatives du projet (y compris un projet de chronogramme)
Methodology and significant milestones of the project (including a chronogram project)














































	4. RENFORCEMENT DES CAPACITES UNIVERSITAIRES
 BUILDING UNIVERSITY CAPACITY


Le Conseil de l’action internationale (CAI) de l’UCLouvain considère que l’organisation d’une recherche en alternance, c.à.d. effectuée à l’UCLouvain et dans l’institution d’origine du candidat·e selon un calendrier élaboré conjointement, constitue une stratégie favorisant la réinsertion effective du doctorant·e et la valorisation professionnelle de sa thèse. Le CAI encourage donc vivement le recours à ce dispositif. 
The UCLouvain International Action Committee (CAI) considers the establishment of research collaboration (by alternation between UCLouvain and the applicant’s home institution) to be the best strategy to promote the effective re-integration and professional development of the applicant. The CAI therefore strongly recommends that applicants choose this option.

 La recherche se déroulera uniquement à l’UCLouvain
The research will be carried out exclusively at UCLouvain.

Pour quelle(s) raison(s) la recherche ne peut-elle se réaliser en alternance ?
Explain the reasons why the research cannot be carried out in alternation (at UCLouvain and at the applicant’s home institution)
 






 La recherche se déroulera en alternance
The research will be carried out alternately (at UCLouvain and at the applicant’s home institution)

Coordonnées du répondant académique au sein de l’institution d’origine du candidat•e Contact information of the academic responsible at the applicant’s home institution:













Quels moyens sont mis à la disposition du candidat·e par l’institution d’origine ?
What kind of resources are provided to the applicant by his/her home institution?













Précisez le soutien (bourse, salaire, autre prise en charge) dont bénéficiera le candidat·e pendant les périodes de recherche au sein de son institution d’origine. 
Please specify the financial support (fellowship, salary, other) the applicant will benefit of from during the research period at his/her home institution. 











Le candidat·e aura-t-il/elle d’autres activités professionnelles pendant les périodes de recherche au sein de son institution d’origine. Si oui, lesquelles ?
Will the applicant carry out other professional activities during the research period at his/her home institution? If so, what kind?
















	4.1. Intérêt de la recherche doctorale pour le projet professionnel du candidat·e pour sa réintégration dans l’environnement universitaire de son pays :
What are the benefits of the PhD research for the applicant’s professional project (for his/her reintegration in his/her home University environment?















	4.2. Intérêt de la recherche doctorale pour l’institution d’origine du candidat·e :
What are the benefits of the PhD research for the applicant’s home institution?













	4.3. Impact institutionnel (à remplir par le promoteur) / Added value for UCLouvain (to be completed by the supervisor)


Expliquer la plus-value pour l’entité d’accueil UCLouvain du candidat·e en termes de potentiel de collaborations actuel et futur avec les institutions d'enseignement supérieur et de recherche du pays d’origine et/ou, si le projet est lié à des collaborations actuelles ou souhaitées entre l’UCLouvain et l’université du candidat·e. 
Explain the added value for the host entity UCLouvain of the applicant in terms of the potential for current and future collaborations with  higher education and research institutions of the country of origin, and/or, if the project is related to current or future collaborations between UCLouvain and the applicant's University.




	5. MISE EN ŒUVRE DE LA BOURSE DE DOCTORAT 
IMPLEMENTATION OF THE PHD FELLOWSHIP


Les bourses de doctorat UCLouvain sont octroyées pour les séjours en Belgique de la lauréate ou du lauréat. Les mensualités octroyées seront payées selon le planning de recherche en Belgique (36 mensualités maximum à répartir, le cas échéant, sur une période de 72 mois). La durée totale de la recherche (y compris les éventuels séjours à l’étranger) ne peut donc excéder cette durée. 
UCLouvain doctoral fellowships are granted to applicants exclusively during their stays in Belgium. Payments will be made according to the planned research calendar in Belgium (paid out in no more than 36 monthly instalments, over a period of up to 72 months).The total duration of the research (including stays abroad) cannot exceed this period.
	5.1. Nombre de mensualités de bourse en Belgique nécessaire pour réaliser la recherche doctorale :
Number of monthly instalments required in order to complete the PhD research project in Belgium.





5.2. Billets d’avion – Flight tickets
Dans l’éventualité où le planning de recherche du boursier·e prévoit des séjours de recherche dans le pays d’origine (ou la sous-région), le Conseil de l’action internationale (CAI) peut prendre en charge les billets d’avion entre Bruxelles et l’aéroport international le plus proche du lieu où le boursier doit se rendre pour ses recherches.
If research periods in the home country are scheduled, the UCLouvain International Action Committee (CAI) may also cover the cost of return flights between the nearest international airport to the place where the fellow must go for his/her research and Brussels airport.

Le nombre de voyages est limité à un billet A-R par an.
	Période
Period
	Destination
Destination

	
	

	
	

	
	

	
	

	
	


 The number is limited to one round-trip per year.

Les soussignés·es déclarent sur l'honneur que les renseignements fournis dans ce formulaire sont véritables et sincères et s’engagent à informer l’Administration des relations internationales (ADRI) de l’UCLouvain de toute modification qui interviendrait pendant la période d’instruction du dossier de demande de bourse.
The undersigned declare that the information provided in this form is true and correct and commit to informing the UCLouvain International Relations Office (ADRI) of any modifications that may occur during the period in which this application is being evaluated.







Date et signature du candidat ou de la candidate 		Date et signature du (des) promoteur(s)
Date & signature of the applicant		Date & signature of the supervisor(s)















Annexes à joindre au dossier de candidature
Documents to attach to the application form
Pour tous les candidats·es:
For all applicants:
Copie du passeport.
Une lettre de recommandation de la promotrice ou du promoteur UCLouvain et, en cas de doctorat en alternance, le CV et une lettre de recommandation de la répondante ou du répondant académique de l’institution d’origine du candidat.
A passport copy 
A recommendation letter from the applicant’s UCLouvain supervisor or, if the applicant attends the two universities alternately, a recommendation letter and a C.V. from the applicant’s supervisor at his/her home institution.

Pour les candidats·es souhaitant obtenir le titre de docteur à l’UCLouvain:
For applicants who consider completing a PhD at UCLouvain:
La preuve que la procédure d’admission au doctorat a été entamée auprès de la Commission doctorale de domaine (CDD).
Proof that the candidate has applied for PhD admission to the PhD committee (CDD).
Pour les candidats·es souhaitant obtenir le titre de docteur dans leur institution d’origine:
For applicants who consider completing a PhD at their home university:
- La preuve de l’inscription au doctorat dans l’université d’origine du candidat·e.
Proof of registration in a PhD program at his/her home university.
- Une lettre de recommandation et un CV du répondant académique de l’institution d’origine du candidat·e.
A recommendation letter and a C.V. from the applicant’s supervisor at his/her home university?
 -La preuve que la procédure d’admission au Certificat de recherche à l’UClouvain a été entamée.
Applicant’s admission letter to UCLouvain research certificate (for PhDs in the applicant’s home university) in their field of research.
Pour les candidats déjà engagés dans une thèse de doctorat dans leur institution d’origine ou à l’UCLouvain:
For applicants already enrolled in a PhD program at their home institution or at UCLouvain:
Une description de l’état d’avancement des travaux de thèse et, le cas échéant, le dernier rapport du comité d’accompagnement.
A description of the progress of the thesis work and, if applicable, the latest report from the applicant’s thesis committee.
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Conseil de l’action internationale (CAI)











